

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

D3 : l'hommage des clubs au roi Pelé

PSNB
Libreville/Gabon

AVANT la rencontre de vendredi dernier entre le Sporting club Nyanga et l'Association sportive de Durembu, comptant pour la 11e journée du Championnat de 3e division, organisé par le Comité de gestion provisoire de la LFE, le président du SC Nyanga, Lanata Moussounda, a souhaité, au nom des clubs, rendre un vibrant hommage à Pelé.

" Il était tout à fait normal pour nous de rendre hommage à Pelé. Il fut un footballeur exceptionnel. Il a été également le père du

football moderne. Beaucoup de footballeurs aujourd'hui se sont inspirés de Pelé. Occasion pour nous ici de lui dire merci pour ce qu'il a donné au football", a indiqué Lanata Moussounda. Sur le terrain, ce sont ses poulains qui ont remporté le match sur le score de 4 buts à 1. Conservant ainsi la tête du championnat.

" Nous avons joué contre une très bonne équipe du SC Nyanga qui, à mon avis, a le niveau de D1. Nous sommes une équipe jeune et nous devons encore progresser", plaide le président l'AS Durembu, Pierre-Alain Boulangui Mounguengui.



Photo: DM

L'hommage des clubs de D3 à Pelé.

Le clin d'œil de **Lybek**

Les Gabonais de l'étranger : presque tous à la trappe en coupe de France

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Éric Baboué (Gol Gohar FC-Iran). Pour le compte de la 15e journée de la Ligue Pro Iran (D1), la formation de Gol Gohar FC (3e), en déplacement au Stadium Takhti Abadan, est allée battre 1-0 le club local, Sanat Naft (15e) sur le score de 1 but à 0. L'unique but de la partie a été inscrit à la 41e minute par le Gabonais Eric Baboué Boucoum d'une frappe limpide en pleine lucarne.

Mario Lemina (Nice). 71 minutes passées sur le terrain du Puy Foot où les Niçois, battus (0-1) ont été éliminés en 32e de finale de la coupe de France 2022-2023.

Jim Allevinah (Clermont-Foot). Entré à la place de Jérémie Bela (64e minute), il



Photo: DR

Eric Baboué, unique buteur lors de la victoire de Gol Gohar face à Sanat Naft, en Iran.

n'a pu éviter la désillusion devant l'Olympique de Strasbourg (0-0 et 3 tirs au but à 4) qui évolue quatre échelons plus bas de l'élite française. Avec l'arrière latéral gauche Baila Diallo, l'attaquant de couloir gabonais a été l'un des Clermontois en échec dans la fatidique séance.

Jean-Jacques Ekomie (Bor-

deaux) et Sael Nzigou (Viré) ont également connu l'élimination respectivement devant Rennes (1-2) et le FC Nantes (0-2).

Lloyd Palun (Bastia). En déplacement à Evreux où il a retrouvé une place de titulaire et terminé sur une qualification au forceps (1-1, 4 tirs au but à 2) des Basiais en 16es de finale.

Taekwondo : le grand retour de la "reine" Atora

PSNB
Libreville/Gabon

C'EST incontestablement, dans la catégorie des moins de 54 kg, la compétitrice la plus capée au niveau du taekwondo féminin gabonais. À 26 ans, Emmanuella Jurielcy Atora Eyeghe, à l'échelle locale, a presque tout gagné. De 2011 à ce jour, elle a remporté 13 médailles d'or sur 15 possibles.

Sur le plan continental, elle a été médaillée de bronze à la Coupe du monde francophone (2 014) au Sénégal. Quart de finaliste aux Championnats d'Afrique de Dakar (2 021) et de Tunis en 2014. Au niveau de la sous-région, elle a remporté l'or en 2014 au championnat d'Afrique centrale à N'Djamena au Tchad... Et en 2021, après les Championnats d'Afrique de Dakar, elle a arrêté le taekwondo pour cause de maternité. On la pensait même finie. Mais son amour pour le taekwondo prendra le dessus. Elle reprend alors fin



Photo: DR

Emmanuella Atora.

2022 la compétition. Et là c'est la confirmation. Elle remporte le Challenge Grand Me Park et la Coupe Anthony Obame.

Elle veut aller plus loin bien que jeune maman. " Après mon accouchement, ce qui m'a vraiment poussé à reprendre les entraînements sont l'amour de l'art, la passion pour ce sport, et mes objectifs. Par rapport à nos 2 dernières compétitions

de l'année 2022, il le fallait, il fallait que je puisse montrer et démontrer une fois plus que je mérite d'être pas seulement sur la première marche du podium mais aussi d'être dans la team Panthère version taekwondo", renseigne la championne. Et dans la perspective des prochaines joutes, Emmanuella Atora s'entraîne actuellement à Abidjan en Côte d'Ivoire.